



IGLESIA EPISCOPAL PUERTORRIQUEÑA

Mensaje de Pentecostés del Obispo



Mis Amados en Cristo:

La Fiesta de Pentecostés es una de las más grandes Fiestas de Nuestra Liturgia y del Año Cristiano. Cuando hablamos de Pentecostés pensamos en el Nacimiento de la Iglesia Cristiana. Cincuenta días después de la Resurrección de Cristo estaba reunido un grupo de creyentes. Una cosa tremenda sucedió. Acompañados por el sonido de un fuerte viento lenguas que parecían de fuego aparecieron sobre las

cabezas de los que estaban reunidos y el Espíritu Santo fue derramado sobre la Iglesia.

¿Cómo debemos entender este evento? Como todos los eventos grandes de nuestra fe no se puede reducir totalmente a terminos entendibles. Un elemento de misterio prevalece. A un los expertos en estudios bíblicos no están de acuerdo en cuanto a lo que realmente aconteció en ese grandioso día y en tan singular ocasión. Sin embargo podemos sacar dos claras conclusiones de la narrativa pentecostal según aparece en el Libro de Hechos de los Apóstoles (Hechos 2:1-16).

En primer lugar transformó totalmente al grupo congregado. Fueron inspirados de tal manera que salieron dispuestos a cristianizar al mundo. De un grupo de discípulos que aunque amaban al Señor lo hacían como individuos, ahora están solidamente unidos por un propósito. Si, de individuos con una Agenda distinta, se convierten en un equipo fuerte con una agenda común: serle fiel al Señor y propagar las Buenas Nuevas a horizontes lejanos.

En segundo lugar, aquellos que protagonizaron aquel evento descubrieron que las viejas barreras de raza, condición social, idiomas, edad, desaparecieron y podían entenderse y amarse libremente.

La prueba de cualquier movimiento que reclama ser dirigido por el Espíritu Santo estriba en si duplica o no esas dos características que mencione arriba... características del primer pentecostés. ¿Promueven esos movimientos la unidad,

continúa en pág. 4

Sacerdote Episcopal Dirige Finca Modelo en Ponce



En el Bo. Quebrada Limón en Ponce, como parte de la programación de la Iglesia La Reconciliación y como parte de los proyectos agrícolas que auspicia nuestra Iglesia, se desarrolla un interesante proyecto destinado a intensificar el uso de las tierras allí.

El Padre Rubén Rodríguez y la congregación de la mencionada iglesia han realizado numerosos esfuerzos en el establecimiento de esta finca que cuenta con una producción de productos menores y una porqueriza.

Recientemente, el Padre Rodríguez fue seleccionado por el Depto. de Agricultura como "El Agricultor del Año" y la finca que dirige como "Finca Modelo" bajo los criterios de la mencionada agencia gubernamental.

La finca proporciona empleos en la comunidad, hace accesibles a ellos numerosos productos menores y en un futuro puede ser parte del plan de autosuficiencia para la Iglesia y para esa congregación.

ADENTRO

Conferencia del Clero	5
Editoriales	6
Entrevistas	8
Intercambio entre	
Obispos	9
En Broma y En Serio	11

NOTICIAS BREVES

CAMPAÑAS EVANGELISTICAS: ¿HACEN CRECER LA IGLESIA?

Estudian campaña de Billy Graham



Doctor en Derecho

El Lcdo. Israel Molina Robles obtuvo el grado de Doctor en Derecho, en la Universidad de Sevilla, España. Recibió una calificación de sobresaliente en la lectura de la tesis doctoral titulada: "Puerto Rico, su Lucha por un Status."

Natural de Ciales, el doctor Molina Robles se graduó de Bachillerato en la Universidad Católica de Ponce y también se recibió en la primera clase graduanda de Derecho de ese recinto.

El Dr. Molina, es miembro de la feligresía de nuestra Catedral.

En Bridgeport Jamaica, ha sido establecida la primera Iglesia unida Anglico-Católica Romana en las Indias Occidentales. Un nuevo templo y edificio de usos múltiples ha sido construido bajo la administración de tres co-pastores, uno Anglicano y dos Católicos Romanos. Esta aventura ecuménica comenzó en el 1974 y la iglesia fué dedicada en el 1977.

Pasadena. Las iglesias evangélicas han considerado por años que las campañas evangelísticas hacen crecer la Iglesia. Sin embargo, un estudio realizado aquí por el Instituto de Crecimiento de la Iglesia, asociado al Seminario Fuller, revela que no constituye un método efectivo para aumentar la membresía.

Tomando como muestra la campaña de Billy Graham de 1976 en Seattle, Washington, el estudio señala que el 53 por ciento de "las decisiones para Cristo" fueron hechas durante la campaña por personas que ya eran cristianas, que asistían a la iglesia y que en realidad estaban "re-dedicando sus vida a Cristo".

Cerca del 87 por ciento de las "decisiones" de personas que nunca asistían a la iglesia, siguieron en igual condición es decir, sin incorporarse a ninguna denominación evangélica.

El 82.7 por ciento de los 265 pastores que participaron en la campaña dijo que ésta no había tenido ningún efecto en cuanto a aumentar sus congregaciones.

El estudio también señala que de las "miles de decisiones" de las campañas de Cruzada Estudiantil, sólo el tres por ciento luego forma parte de la feligresía de alguna iglesia.

La Sra. María Cristina Rivera resultó electa Madre Ejemplar de

Mayagüez para el año 1978. La Sra. Rivera, madre de cuatro hijos y madre de crianza de otros cuatro, se ha desempeñado en diferentes puestos de liderato cívico en aquella ciudad, en el servicio público como maestra y con la YMCA. Además es miembro de la Iglesia San Andrés en donde ha pertenecido a la Junta y es miembro de la Sociedad de Damas Episcopales. Credo se une al pueblo de Mayagüez en honrar a tan distinguida dama y desea la continua bendición de Dios sobre ella y su obra.



OBISPO EPISCOPAL DE COLOMBIA RENUNCIA A SU SEDE

Lo hace como estrategia misionera

Nueva York. William A. Franklin, obispo de la Iglesia Episcopal en Colombia, presentó la renuncia a su jurisdicción, informó aquí la oficina de prensa de la Iglesia Episcopal.

Franklin dijo que estaba renunciando por razones de "estrategia misionera" y que su único deseo era "la paz y la unidad de nuestra amada iglesia en Colombia."

La carta de renuncia fue presentada a John M. Allin, obispo primado de la Iglesia Episcopal. Sin embargo, la renuncia no podrá ser aceptada hasta que todos los obispos con jurisdicción y los comités permanentes diocesanos sean consultados. Este es un largo proceso que puede llevar varios meses.

Franklin, de 61 años de edad, natural de Inglaterra, fue electo en 1971 en una convención diocesana celebrada en Cali. En aquel tiempo era rector de la Iglesia de San Albán en Bogotá. Anteriormente había ejercido su ministerio en Chile y Argentina.

De acuerdo con los cánones de la iglesia, la autoridad eclesiástica en Colombia reside ahora en el comité permanente de la diócesis, un organismo formado por clérigos y laicos. Es posible que un obispo de América Latina sea invitado a prestar supervisión pastoral en Colombia.

El Obispo Franklin y su señora Winifred, permanecerán en Nueva York por algún tiempo.



CREDO

Organo Oficial de la Iglesia
Episcopal Puertorriqueña

Director: Illmo. y Revdmo. Francisco Reus-Froylán

Editor: Revdo. P. Luis Rodríguez

Junta Editora:

Hna. Majorie Hope

Hna. Esther Mary

Sr. Benjamín Santana

Sr. Archivaldo Torres

P. Antonio Molina

P. José Ausás

Noticias y Colaboraciones:

P. Luis Rodríguez,

Apartado C. St. Just Sta.

St. Just, P.R. 00750

Anuncios y Pagos:

P. David Alvarez, Administrador

Apartado C. St. Just Sta., St. Just 00750

Publicación Bimensual impresa por:

Model Offset Printing, Inc., Ave. Las Palmas núm. 951,
Santurce, P.R.

Suscripciones:

Ordinaria en P.R. -\$2.00

Exterior -\$2.50

Benefactor -\$3.00

Año XXIV

No. 252

Mayo-Junio, 1978

Application to mail at second-class postage rates is pending
at San Juan, Puerto Rico.



En la mesa a la izquierda aparecen de izquierda a derecha: Su eminencia A. Michael Ramsey, 100mo. Arzobispo de Cantorbery, el Cardenal Suenens y el Dr. Martin E. Marty.

Simposio Ecuménico

por: Mary E. Huntington

Tres líderes religiosos mundiales se dieron cita en Milwaukee el pasado 5 de marzo y mantuvieron a una concurrencia de más de 2,800 personas en absoluta atención por más de dos horas mientras disertaban sobre el tema "¿Hacia Dónde llama el Único Dios a su Dividido Pueblo?"



Rvdo. Dr. Martin E. Marty

El Rvdsmo. A. Michael Ramsey, centésimo Arzobispo de Cantorbery, el Cardenal Leon-Joseph Suenens, Primado de la Iglesia Católica Romana en Bélgica y conocido líder del movimiento carismático dentro de su Iglesia, juntamente con el Revdo. Dr. Martin E. Marty, profesor de la Escuela de Teología de la Universidad de Chicago y

Editor Asociado de la revista "The Christian Century", compensaron la atención de su público con un vibrante diálogo y llamado a recobrar la perdida unidad de la primitiva Iglesia.

El mensaje del Dr. Ramsey enfatizó el hecho de que como parte de las divisiones entre los cristianos "hay más resentimientos y mentes estrechas de lo que generalmente estamos dispuestos a aceptar". Enfatizó en su ponencia que, sin embargo, hay grandes fuerzas dentro de la Iglesia trabajando hacia la unidad y citó como ejemplo su reunión en 1966 con el Papa Paulo VI la cual resultó en las declaraciones comunes emitidas sobre los Sacramentos, el Ministerio y la Autoridad en la Iglesia. Mencionó, también, los esfuerzos comunes de las Iglesias en diferentes situaciones de crisis y emergencia en el mundo y los ejemplos de unión en la Iglesia como la Iglesia del Sur de India y la Iglesia de Pakistan. El deseo de unión, añadió, se siente más en el campo misionero donde las demandas del Evangelio se palpan más imperiosamente. En otra parte del discurso, el Dr. Ramsey enfatizó que la mera "comunidad abierta" no es suficiente sin un entendido común sobre el significado del sacramento y sugirió que será a través de una más íntima unión con Cristo que los cristianos serán atraídos unos a los otros y a los mismos entendidos teológicos. Hizo, sin embargo, una advertencia

sobre el elitismo de muchos carismáticos y su terminología sobre un segundo bautismo. Cuestionó la práctica del hablar en lenguas y señaló que "algunos de los menos excitantes dones del Espíritu, como la integridad intelectual y el trabajo fuerte" son también de suma importancia.

El Cardenal Suenens, quien fuera una de las figuras claves en la realización del Concilio Vaticano II, casi literalmente levantó a la concurrencia de sus asientos al proclamar que él anticipaba "no el Concilio Vaticano III, sino el Segundo Concilio de Jerusalén" el cual implicaría la participación de toda la Iglesia. Esta declaración fue bienvenida por todos los participantes. Declaró, además, que "nueve siglos de separación entre la Iglesia Católica Romana y las Iglesias Ortodoxas, y otros cuatro siglos de separación entre los Católicos Romanos y los Anglicanos, apuntan hacia una nueva primavera a través de un renovado interés en la liturgia, la vida de oración, la reconciliación y la misión de la Iglesia".



Cardenal Leon-Joseph Suenens

El Revdo. Dr. Martin E. Marty enfatizó en su presentación el hecho de que la Iglesia es algo ya hecho sino que está en un continuo hacerse. Declaró, además, que "las más dolorosas divisiones entre los cristianos no son de índole teológica sino políticas, económicas, racistas y sexistas. Estas son las que destruyen a nuestros pueblos y familiares. Las divisiones históricas no son nuestra mayor preocupación, añadió. Debemos aprender a ver a Cristo en nuestros hermanos y aprender que nuestras vidas están esplendorosamente cimentadas alrededor de la cruz, por lo cual, en vez de exagerar nuestras diferencias, debemos aprender a valorizar la diversidad y la variedad de dones que ello trae."



Rvdo. Martin E. Marty

El simposio fue auspiciado por tres iglesias Episcopales en

Continúa en pág. 4

INTERCAMBIO ENTRE OBISPOS

Durante la pasada Semana Santa los episcopales puertorriqueños y costarricenses tuvieron la experiencia de un intercambio entre los Obispos de sus respectivas diócesis.

El Obispo José A. Ramos de la Iglesia Episcopal de Costa Rica nos visitó para presidir y predicar en diversos actos litúrgicos y retiros a través de la diócesis. Tuvo a su cargo la dirección de los retiros que se celebraron en las áreas Norte, Centro-Oeste y Sur, como también la predicación en las iglesias La Transfiguración el Domingo de Ramos, la Catedral el Jueves Santo y en La Reconciliación el Viernes Santo.

Monseñor Francisco Reus-Froylán realizó un itinerario similar en Costa Rica y a través de este intercambio se cimentaron las bases de hermandad con miras a una relación de Mutua Responsabilidad entre estas dos Iglesias.



El Obispo Ramos durante Retiro en la Catedral.



Jueves Santo en Catedral. Renovación de votos Sacerdotales, Obispo Ramos, Clero Area Sur. Marzo 1978.



MENSAJE.....

fortaleza genuina de trabajo de equipo o es cuestión de una experiencia personal? ¿Ayudan esos movimientos a romper las barreras dentro de la comunidad cristiana o fomentan la creación de una elite que sostienen que su experiencia los aparta del resto de nosotros?

En una de nuestras iglesias carismáticas (que en realidad no lo son porque la Iglesia Carismática no se aparte del culto, tradición y disciplina de la Iglesia Católica), oír a un feligrés decir con visible orgullo que ella, a pesar de haber sido miembro de la Iglesia Episcopal por muchos años se había convertido en "cristiana" desde que tuvo una experiencia exacta unas semanas antes y había sido bautizada de nuevo por el Espíritu.

Una experiencia pentecostal, como aquella que hoy recordamos y como la que quisiéramos tener más a menudo, es siempre edificante y unificante... no separa al grupo, antes bien lo une, cementa a individuos y los incorpora en un cuerpo al cual todos pueden pertenecer a través del Santo Bautismo.

Oramos siempre hermanos, porque el poder fortalecedor y unificador del Espíritu Santo rompa las barreras que separan al hombre del hombre y de su Dios, y unidos todos bajo el Estandarte de Cristo, proclamamos su Grandeza. Amén.

SIMPÓSIO....

el área metropolitana de Milwaukee, teniendo gran relevancia que el evento fue planificado y organizado por el laicado. La Diócesis Episcopal de Milwaukee, la Arquidiócesis Católica Romana y las Iglesias Luteranas de Milwaukee fueron también co-auspiciadores.

Al final, bajo la dirección del Dr. Ramsey, se procedió al Saludo de Paz entre los panelistas y toda la audiencia se unió en la expresión de unidad a través de abrazos y saludos que llenaron el vasto auditorio.

Fotos y Texto de:
"The Living Church"

DIOS LOS CRIA

y el Obispo los junta



De izquierda a derecha: Ps. David Alvarez, Eusebio Escariz, Antonio Rojas, José del Valle y el Diácono Benjamín Santana.



Los días 9, 10, y 11 de abril se llevó a cabo el "Retiro de Pascua" del Clero Puertorriqueño en el Centro de Conferencias San Justo. El primer día el Clero y el Obispo se reunieron para recordar "Tiempos Pasados" mediante el uso de fotografías y películas de lo que era la gente y la Iglesia Episcopal años atrás. La mañana siguiente el Rdo. P. José Vilar ofreció tres meditaciones para la reflexión y finalmente hubo dos sesiones abiertas de diálogo sobre el Clero y la Iglesia de hoy día, terminando con la Santa Eucaristía. Para aquellos que asistieron fueron unos días de crecimiento espiritual y amena confraternización.



Durante la administración de la Comunión, de izquierda a derecha: P. André Trevathan, la Diácono Hna. Priscilla, P. Wilfrido Ramos, P. Luis Rodríguez, el Diácono Jeffrey González y el P. Miguel Vilar.



De izquierda a derecha: Ps. André Trevathan, Wilfrido Ramos, Miguel Vilar, Pedro del Valle, Antonio Molina y Obispo Reus.



De izquierda a derecha: Ps. Roberto Morales, Israel Soto Tomás Romani y Waldemar Ramos.

EDITORIALES

PENTECOSTES:

¿CONFUSION?

En el principio del libro de los Hechos de los Apóstoles se nos describe qué es el Pentecostés.

"Recibireis poder cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria y hasta lo último de la tierra" (Hechos 1:8)

Primeramente habla de "poder" de Dios y segundo que los cristianos son "testigos" que es lo mismo que hablar y testificar de Cristo.

Así lo comprueba el discurso del apostol Pedro en el capítulo 2 de los Hechos. Las lenguas repartidas que aparecieron entre los apóstoles cuando comenzaron a hablar en otras lenguas, "eran según el Espíritu les daba que hablasen." Seguramente esto se entiende como idiomas nacionales ya que allí, aquel día "había en Jerusalén Judios de todas las naciones bajo el cielo."... y cada uno les oía hablar en su propia lengua."

Los peregrinos reunidos en Jerusalén podían decir; "les oimos hablar en nuestra lengua en la que hemos nacido". ¿Quienes estaban allí ese día de Pentecostés? "Partos, Medeos, Elamitas, Mesopotamia, Judea, Capadocia, el Ponto, Asia, Frigia, Panfilia, Egipto, Africa, Cirene, Romanos, Proselitos, Gretense y Arabes "les oimos hablar en nuestras lenguas las maravillas de Dios".

¿Que habló el apostol Pedro como los apostoles en ese día de Pentecostes a todos los peregrinos reunidos en Jerusalén? "Sep., pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quién vosotros crucificasteis, Dios le he hecho Señor y Cristo." Estas palabras sirvieron para que una gran multitud clamara; ¿qué haremos? a lo que Pedro Les dijo: "arrepentios y bautizarse cada uno en nombre de Jesucristo para perdón de los pecados y recibireis el Don del Espíritu Santo". Como vemos, las lenguas eran idiomas nacionales y logró que mucha gente de toda la tierra pudiera creer en Jesucristo. El mensaje

de Pedro fue que Cristo es el Señor y por medio de El recibimos perdon de pecados y el Espíritu de Dios. "Luego permanezcan todos en la doctrina de partir el pan en la comunión unos con otros y en las oraciones."

En fin de todo esto cabe señalar que el nuevo "Pentecostalismo" o "Carismáticos" es una confusión de un sector del pueblo de Dios. Su pentecostalismo lo confunden con el Pentecostes que no era otra cosa que el impulso de Dios para testificar sobre Cristo, evangelizar a las naciones.

El Pentecostalismo de hoy es histeria y emociones. Es envolver a una persona por el estribillo de palabras y música hasta que cae rendido perdiendo el conocimiento y es cuando surge la "jeringosa" palabras disparatadas e incoherentes o palabras repetitivas, producto de la emoción y la histeria del momento y que los "pentecostalistas dan a llamar en otras lenguas".

No olvidemos que el fenómeno de las lenguas habladas" fue para un momento dado y que eran idiomas conocidos. Y que el verdadero Pentecostes era y sigue siendo testificar de Cristo y evangelizar al mundo diciendo que Cristo es el Señor y que creyendo y bautizandose se recibe perdón de los pecados, el Espíritu Santo y nos volvemos a Dios como hijos y herederos del cielo.

PERIODICO ABIERTO A TODOS...

CREDO como periódico de la Diócesis Episcopal de Puerto Rico, desea ensanchar su radio de acción y es por ese motivo que pedimos a todo el pueblo que nos lee; que nos envíe sus artículos.

CREDO está abierto a cualquier noticia y artículo, no importa si es controversial. A pesar de ser un periódico religioso, lo que nos interesa publicar es todo aquello que inquieta, informa y lo que el pueblo interesa.

Queremos ser leídos, no por la posición del editor o de la Iglesia, sino por ser la expresión genuina de un pueblo que desea dejarse sentir en las cosas que vive nuestro país y el mundo actual.

Escribe, esperamos tus comentarios o todo aquello que deseas que quede impreso para conocimiento general.



CONFERENCIA SOBRE EDUCACION CRISTIANA EN LA IX PROVINCIA

NOS ESCRIBEN

Al Comité de CREDO o al individuo responsable de producirlo:

Expongo: Pago mi suscripción a CREDO y quiero que CREDO publique la verdad. Como un vocero de una Iglesia seria, o si no, como una publicación que llega a muchas manos, sostengo cordialmente, que CREDO debe publicar la verdad y nada más que la verdad.

Continúo exponiendo que la información sobre la Iglesia Episcopal Separada no se ajusta a la verdad. Eso puede deberse a poca información o a que no hay el deseo de publicar las cosas como son.

Dice la información que solo hay 20 congregaciones separadas. Me permito informar a quienes ESTO LEAN que son más de Cien. No es que yo sea parte de ella, pero leo casi todas las publicaciones sobre este movimiento. No digo que sea glorioso ni que sea desgraciado, por que las cosas hay que juzgarlas "según sus frutos". Todos debemos saber quien di a: "Por sus frutos serán conocidos."

Del movimiento hay tales publicaciones como:

The Christian Challenge
Anglican Layman

Anglicans United
The Certain Trumpet

F.C.C. Newsletter. (Father Meshew publica en Texas una cosa llamada Goodnewsletter y la envidia a muchos.)

También The ANGLICAN DIGEST colabora con el movimiento. The Episcopalian también trae informes. La información que tiene la nación es que más de cien Congregaciones, parroquias o No, forman parte.

The Anglican Layman trajo una información de estado por estado y anotaba 11 iglesias en California, cinco en Florida, seis en Texas, ya van más de 20) pero sigue anotando en New Jersey, Virginia, Indiana, Colorado, New York, Michigan... etc. y hasta Méjico.

Luego publicó otra información eliminando algunas y añadiendo otras. Tuve la ciencia de anotar y se eliminan seis pero se agregan 14. El más elemental calculo hace ver que hay más de Cien. Y se siguen formando congregaciones en SEWANEE, Pascagula, Bedford, Bolwlder City etc. Creo que si CREDO quiere publicar la Verdad, debe beber en las fuentes apropiadas. También debe cuidarse el lenguaje y términos que se suscriben para que la gente los lea: No se dice cismatizar sino CISMAR.

Estoy en contacto con todos los que se mueven en este Movimiento, y que leo casi todo lo que se escribe. Si honestamente el Comité quiere saber y publicar lo que sucede, nombrenme a Mí corresponsal, y les tendré bien informados. No pasen por verdades a medias al lector por que eso desacredita la CREDIBILIDAD del CREDO... y del comité.

De uds. fraternalmente y atento,

Ven. J. Pastor Ruíz



De izquierda a derecha: Obispo Romero, Gonzálo Lugo, P. David Perry, P. Rubén Rodríguez, Sra. Angélica Burroughs de Reyes, P. Omar Acosta, Sra. Betsy Vidal, P. José Vilar, P. James Ottley y P. Rolando Sgura.

Durante los días 12-14 del pasado mes de abril se reunió en nuestras oficinas Diocesanas la Comisión de Educación Cristiana para la IX Provincia. Esta Comisión es presidida por el Rvdo. P. James H. Ottley, secretario de la Provincia y clérigo de la Diócesis de Panamá.

La Comisión está integrada por miembros procedentes de Méjico, Guatemala, Costa Rica, Honduras, Panamá, Colombia, Ecuador, República Dominicana y Puerto Rico. Nuestro representante es el Padre Rubén Rodríguez. También estuvo presente el Padre David Perry del Depto. de Educación Cristiana en el Concilio Ejecutivo Nacional, 815 Second Ave., N.Y.

En la reunión se trataron asuntos tales como currículo filosofía y metas de la Educación, análisis de la situación en la Provincia y se planificó la semana de Educación Cristiana que será en mayo 21-28. Además de los asuntos ordinarios de su agenda, la Comisión estudió el programa de Formación Cristiana que se ha iniciado en la Iglesia de la Sagrada Familia y tuvieron reacciones muy positivas y estudiantiles.

P. José E. Vilar
Invitado especial

Querido Luis,

Saludos desde el frío de Nueva York. Te felicito por tu nombramiento para ser editor de CREDO. Ese es un trabajo muy interesante y estoy seguro que lo harán con gusto y especial dedicación. Sé por experiencia que es duro y frustrante a veces pero creo que es un ministerio muy importante que tenemos a olvidar en la Iglesia.

Cuenta con mi cooperación en todo lo que yo pueda hacer por ti. Me alegra mucho que pienses usar más noticias de RAPIDAS. Hay veces que veo con trizeza a las publicaciones diocesanas con tanta información interna que me pregunto si se dan cuenta de que somos parte de la Santa Iglesia esparcida por todo el mundo.

Espero que tu me mantengas al tanto del palpitar de Borinquen. Mil gracias y ya sabes que aquí me tienes a tus órdenes. Lo mejor para ti y los tuyos. Que Dios te bendiga en este nuevo ministerio.

P. O'Neil Soto



Parte de la feligresía de la Capilla San Lucas en Ponce con motivo de Visita Pastoral del Obispo.



Confirmados y Recibidos en Visita Pastoral a la Iglesia La Transfiguración en el Bo. Rubias de Yauco.



Confirmados y Recibidos en Visita Pastoral a la Iglesia San Pablo en Arecibo.



Asistentes a la Asamblea del Area Centro-Oeste.



Confirmados y Recibidos en Visita Pastoral a las iglesias San Bartolomé y Santa Cruz en Lares.



Confirmados y Recibidos en Visita Pastoral a la Iglesia Santísima Trinidad en Ponce.



Confirmados y Recibidos en Visita Pastoral a la Iglesia La Sagrada Familia.



Visita Pastoral en la Iglesia Sta. Cecilia en Ensenada.

MAS NOTICIAS

El Obispo Francisco Reus Froylán, nuestro diocesano, fue invitado por la coalición de Obispos Urbanos a participar en unas vistas públicas en la ciudad de Newark en New Jersey con el fin de determinar en que areas podría la Iglesia ser útil en los esfuerzos ciudadanos por evitar el deterioro de los grandes centros urbanos norteamericanos. La coalición de Obispos Urbanos tuvo su genesis como resultado de un esfuerzo de estos Obispos centrados en diócesis eminentemente urbanas y con problemas urbanos, para solicitar que la gran campaña de "Aventura en Misión", que piensa recaudar unos cien millones de los próximos diez años, incluyese a las grandes metrópolis urbanas dentro de su agenda y de su programación. El panel estaba compuesto de cuatro obispos, cuatro laicos, y cuatro sacerdotes, quienes por tres días oyeron las peticiones y las ponencias de diversos grupos, entre ellos puertorriqueños, que se han organizado con miras a aguantar en alguna forma el deterioro y promover la restauración de las grandes ciudades.

Educación Teológica

OFRENDAS RECIBIDAS PARA EL FONDO DE EDUCACION TEOLOGICA

Iglesia	Cantidad
La Ascensión	\$25.00
Todos los Santos	\$22.80
La Anunciación	\$21.10
San Andrés	\$55.43
Catedral	\$85.90
San Marcos	\$52.00
Transfiguración y Santa Ana	\$50.00
Sagrada Familia	\$11.20
San José	\$75.00
Sta. María Magdalena	\$29.00
	<hr/>
	\$427.43

Según costumbre de diversas congregaciones de nuestra diócesis, en la Iglesia La Anunciación del B. Rancheras de Yauco, también se celebró una ceremonia especial para dar certificados de reconocimiento a diferentes miembros.

El Sr. Antonio Rodríguez Orenco, la Srta. Alba Martínez, el Sr. Javier Rodríguez y la Sra. Luisa Antonia Rodríguez Montalvo fueron distinguidos por el Vicario de dicha feligresía, el P. Antonio Molina, por sus años de lealtad y servicios a la Iglesia, como también por su continua cooperación a la comunidad y las buenas relaciones con sus convecinos, según reza el texto del documento entregado a ellos.

CREDO felicita a estos hermanos por tal distinción y exhorta a otros a seguir su ejemplo.

Se ha establecido la primera Iglesia Episcopal hispana en Chicago, Illinois bajo el nombre de "Nuestra Señora de las Américas". El Sr. Angel Brisueño ha sido seleccionado por el Obispo de Chicago para dirigir el Comité del Obispo de esta primera iglesia hispana. El Señor Brisueño, ex-comulgante de la Feligresía de la Catedral, también se destaca como profesor en aquella ciudad. La dirección de la nueva congregación es: 2610 North Francisco, Chicago, Ill. 60647

La Hermana Priscilla Jean, OT del Convento de la Transfiguración fue recientemente notificada por el Revdo. Walter F. Hartt, Ph.D. Th.D. Canciller de Estudios Avanzados del General Theological Seminary al Grado de Maestría en Teología Sagrada (STM) en el próximo curso académico.



La Iglesia San Esteban, en Guaynabo celebró el pasado día de los Reyes con un regalo muy especial que le hiciera otro Esteban. En aquella ocasión se tuvo la bendición de un crucifijo para el altar del templo donado por la Familia Reus en Acción de Gracias a Dios por el ministerio del P. Esteban Reus. El escultor lo fue el joven Alwin Rivera, un estudiante en la Escuela de Artes Plásticas de San Juan. La foto ilustra al escultor, al P. Wade Eaton, Vicario de San Esteban, el crucifijo donado, al P. Reus y al Obispo Reus.

En el mes de febrero se inició formalmente la primera congregación de habla hispana en la Diócesis de las Islas Virgenes. Esta primicia responde a la visión de el Obispo Turner y al trabajo del P. Ramón Montes, sacerdote puertorriqueño radicado allá. La nueva misión, en la isla de Santa Cruz y bautizada con el nombre de San Francisco, fue aceptada dentro de aquella diócesis en ceremonia y visita pastoral del Obispo el 5 de febrero de 1978. En la ocasión, se instituyó el Comité de la Misión, al P. Montes como Vicario y se tuvo la Confirmación y Recepción de unas 40 personas. El P. David Alvarez tuvo a su cargo la predicación y la representación de la Diócesis de P.R. CREDO felicita al P. Montes, su esposa y congregación por tal éxito y les desea muchos años de servicio y testimonio cristiano en aquella parte del Reino.



El Obispo Turner con el P. Montes y miembros del Comité de la Misión.



Parte del grupo de Confirmación y Recepción

NO ESPERE MUCHO DE UNA SOLA VISITA.



CREDO VA PA' LANTE

Como quiera que lo mire



¿Qué efectos tienen las bombas de neutrones y qué es lo que está en juego?

La resolución adoptada por el gobierno de los EEUU en julio de 1977 sobre el desarrollo de la bomba de neutrones, ha desatado en el mundo una oleada de enérgicas protestas. Dirigentes y representantes de diferentes partidos políticos, parlamentarios, religiosos, científicos, escritores, obreros, campesinos, personas de todas las esferas y de las más diferentes convicciones filosóficas, horrorizados ante esta resolución, exigieron su anulación y la proscripción para siempre de esta bomba.

La aseveración del gobierno estadounidense de que la bomba es un arma «limpia», «más humana que cualquier otro arma atómica», destinada únicamente a exterminar a los seres humanos sin causar daños a los inmuebles, no ha logrado silenciar la protesta mundial contra este instrumento de asesinato masivo. Por el contrario: la ha intensificado.

La opinión pública mundial ha calificado semejante aseveración como un cinismo sin precedente, contrario a toda lógica y sentido humanitario. El «Times» londinense, el diario más



¿Cuál le parece más humana? ¿La bomba atómica clásica o la de neutrones?

importante de Gran Bretaña, expresa este sentimiento con las siguientes palabras: «Esta bomba ha sido calificada, con sarcasmo, como superarma capitalista, que pone el valor de los objetos por encima del ser humano.»

El secretario administrativo del Partido Socialdemócrata de Alemania, Egon Bahr, calificó la bomba como un «símbolo de la perversión del pensamiento».

El Dr. Ernest Sternglass, profesor de radiofísica en la Universidad de Pittsburgh (EEUU), califica la bomba, en una carta enviada al «New York Times», como un «gran engaño». Diputados del Congreso norteamericano han presionado al presidente Carter para que desaprobe la «producción y la introducción de la bomba».

El ex-jefe de proyectos de armas especiales en el Pentágono y subdirector de la CIA, Herbert Scoville Jr., exhorta a que «la bomba de neutrones vuelva a los archivos». Y el Senador estadounidense Mark Hatfield, del Partido Republicano, previene contra la construcción de la bomba con las siguientes palabras:

«Esto tiene una mayor importancia que cualquier otra decisión, desde que Harry Truman acordó emplear la bomba (atómica) (contra el Japón).»

La indignación desencadenada a raíz de la decisión de desarrollar la bomba exige un análisis exacto de lo que significa esta nueva amenaza, contra la cual se han unido millones de personas, independientemente de su ideología, credo o raza.





CREDO

Iglesia Episcopal Puertorriqueña
Apartado, C SAINT JUSTO, P.R. 00750
Organó oficial de la Diócesis de la Iglesia Episcopal



**CONFERENCIAS DE VERANO
PARA LA JUVENTUD**

Fechas: Julio 25 a Julio 8, 1978
Sitio: Centro San Justo
Información: P. Manuel Palacín, Director

¡SEPARA LA FECHA Y PARTICIPA!



**DIOS Y SU IGLESIA
NO COJEN VACACIONES
INO LOS OLVIDES!**



SUSCRIBETE AL "NUEVO" CREDO '78

BLANCO DE SUSCRIPCION A "CREDO"

Nombre, 1er Apellido, 2do Apellido Ciudad, ZIP

Calle, Núm., Letra Piso, Urbanización, Barrio, BOX

Tel. _____ ADJUNTO MI SUSCRIPCION: Ordinaria: \$2.00
Exterior: \$2.50
BENEFACTOR: \$3.00

Fecha, _____ Firma

ENVIE SU SUSCRIPCION al Tesorero 'CREDO' Apartado C, San Justo, 00750